

Nieder-Olm, 25. März 2019

Pressemitteilung

Anette Haug, CDU-Bürgermeisterkandidatin in Nieder-Olm: Verbesserungen für die Stadt durch neues ÖPNV-Konzept des Landkreises

Bei der von der CDU initiierten Anhörung zum Öffentlichen Personennahverkehr im Verbandsgemeinderat Nieder-Olm am 21. März 2019 wurde das neue ÖPNV-Konzept für den Landkreis Main-Bingen vorgestellt. Dieses Konzept wird ab Anfang 2022 umgesetzt. Anette Haug: "Für die Stadt Nieder-Olm bringt die Neukonzeptionierung der Buslinien erhebliche Vorteile. Eine neue direkte Linienführung von Mainz-Innenstadt über Ebersheim wird den Weinbergring sowie das Zentrum von Nieder-Olm bedienen, während der Woche im Halbstundentakt, an den Wochenenden stündlich. Die derzeitige Linienführung über Zornheim entfällt, was zu einer deutlichen Verkürzung der Fahrzeiten führt. Auch für die Anbindung des Goldberg wird es Verbesserungen geben."

Das Konzept sieht weiterhin eine Kreisquerverbindung zwischen Ingelheim über Nieder-Olm nach Oppenheim mit stündlicher Bedienung vor.

Haug fordert im Zuge der Umsetzung des neuen ÖPNV-Konzeptes den barrierefreien Ausbau der Bushaltestellen.

V. i. S. d. P.: CDU-Stadtverband Nieder-Olm, Vorsitzende Anette Haug

Pariser Straße 120 55268 Nieder-Olm haug.anette@t-online.de www.cdu-nieder-olm.de